



SÁBADO 25 DE ENERO DE 2025

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

ASOCIACIONES POLÍTICAS ESTATALES

DIFUNDE IEEQ INFORMACIÓN PARA LA CONSTITUCIÓN DE ASOCIACIONES POLÍTICAS ESTATALES

El **Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ)**, a través de la Comisión de Organización Electoral, Prerrogativas y Partidos Políticos, presentó el micrositio “Constitución y Registro de Asociaciones Políticas Estatales en Querétaro”. La presidenta de la Comisión, Karla Isabel Olvera Moreno, dijo que el micrositio (<https://ieeq.mx/APE-2025/>) y el curso de capacitación para las personas interesadas, que se realiza en tres módulos del 16 al 30 de enero, tienen como finalidad informar de manera efectiva a la ciudadanía sobre este procedimiento. La consejera recordó que las organizaciones que pretenden conformar una asociación política estatal tienen hasta el 31 de enero del presente año, para presentar su aviso de intención ante el **IEEQ**. El director de Tecnologías de la Información, Raúl Islas Matadamas, explicó que el micrositio cuenta con toda la información necesaria distribuida en cuatro apartados principales: Normatividad, Capacitaciones, Recursos didácticos y Contacto. Por otra parte, la directora ejecutiva de Organización Electoral, Prerrogativas y Partidos Políticos, Clarissa Oviedo García, presentó el informe final sobre el procedimiento de destrucción de la documentación y material del Proceso Electoral Local 2023-2024, que será turnado al Consejo General para su conocimiento. Detalló que el procedimiento para la destrucción de 37.6 toneladas de materiales y documentación electoral se llevó a cabo de acuerdo con la normatividad aplicable, lo que derivó en beneficios para el Instituto y el medio ambiente. Al respecto, la presidenta de la Comisión destacó la relevancia del informe, ya que es la última etapa del proceso electoral local y detalla cada una de las acciones realizadas por este organismo, desde el diseño de la documentación y materiales hasta su destrucción. En la sesión participaron las consejeras Martha Paola Carbajal Zamudio, Alma Fabiola Rodríguez Martínez y Violeta Larissa Meza Lavadores; el secretario ejecutivo, Juan Ulises Hernández Castro; el secretario técnico de la Comisión, Miguel Sergio Leroy López González; así como los representantes de los partidos políticos: Joel Rojas Soriano del PAN, Jorge Alberto Llamas Blanco de MC, Jaime Garrido Gutiérrez del PVEM, Aldo Rodríguez Martínez de Morena y José Fernando Ramos Gutiérrez del PT.

<https://www.codigoqro.mx/local/2025/01/25/ieeq-difunde-informacion-para-constitucion-de-asociaciones-politicas-estatales/>

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=595553119921215&id=100083995958661&rdid=YHmDssKW8eYDAvfA#

<https://elqueretano.info/trafico/difunde-ieeq-informacion-para-la-constitucion-de-asociaciones-politicas-estatales/>

<https://www.elcantodelosgrillos.mx/difunde-ieeq-informacion-para-constitucion-de-asociaciones-politicas-estatales>

PRESUPUESTO IEEQ 2025

APRUEBA IEEQ PRESUPUESTO Y FINANCIAMIENTO DE PARTIDOS PARA 2025

El Consejo General aprobó el presupuesto de egresos del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para el 2025, asignado por la LXI Legislatura del Estado, y la propuesta de ajuste al Programa Operativo Anual del organismo. El presupuesto total autorizado es de 232 millones 146 mil 690 pesos, de los cuales 139 millones 128



SÁBADO 25 DE ENERO DE 2025

mil 384 pesos (60%) corresponden al financiamiento público de los partidos políticos con derecho a la prerrogativa y 93 millones 018 mil 306 pesos (40%) al gasto ordinario del Instituto. Además, el órgano superior de dirección determinó, conforme a la normatividad aplicable, el financiamiento público destinado a los partidos políticos para actividades ordinarias permanentes y específicas en 2025, de la siguiente manera: Partido político Financiamiento anual para actividades ordinarias permanentes y específicas Partido Acción Nacional \$45,154,291.70 Partido Revolucionario Institucional \$14,339,914.04 Movimiento Ciudadano \$13,208,648.25 Partido Verde Ecologista de México \$13,690,945.07 Morena \$42,349,108.74 Partido del Trabajo \$10,385,475.84 TOTAL \$139,128,384 El colegiado también aprobó el límite individual anual de las aportaciones de simpatizantes, equivalente a 192 mil 020.95 pesos, y los límites anuales de financiamiento privado que podrán recibir los partidos políticos por concepto de aportaciones de la militancia como sigue: Partido político Límite anual de las aportaciones de la militancia Partido Acción Nacional \$43,400,726.98 Partido Revolucionario Institucional \$13,783,024.18 Movimiento Ciudadano \$12,679,985.47 Partido Verde Ecologista de México \$13,150,460.66 Morena \$40,704,483.16 Partido del Trabajo \$9,982,156.40 Total \$133,700,836.85 En la sesión extraordinaria se tomó la protesta de ley a los representantes propietarios del PVEM y Morena ante el Consejo General, Jaime Garrido Gutiérrez y Aldo Rodríguez Martínez, respectivamente. La sesión contó con la participación de la consejera presidenta, Grisel Muñiz Rodríguez; las consejeras electorales Martha Paola Carbajal Zamudio, Rosa Martha Gómez Cervantes, Violeta Larissa Meza Lavadores, Karla Isabel Olvera Moreno y Alma Fabiola Rodríguez Martínez; el consejero electoral Daniel Dorantes Guerra; el secretario ejecutivo, Juan Ulises Hernández Castro, así como las representaciones de los partidos políticos: Joel Rojas Soriano de PAN, Eduardo Martínez Lugo del PRI y José Fernando Ramos Gutiérrez del PT. (N 1 y 3, AD 3 y DQ 7)

<https://www.codigoqro.mx/local/2025/01/24/aprueba-ieeq-presupuesto-y-financiamiento-de-partidos-para-2025/>

<https://noticiasdequeretaro.com.mx/2025/01/25/aprueba-ieeq-presupuesto-y-el-financiamiento-de-partidos-2025/>

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=595555633254297&id=100083995958661&rdid=B2H5Hwek9TYLsNwh#

<https://elqueretano.info/trafico/aprueba-ieeq-presupuesto-y-financiamiento-de-partidos-para-2025/>

<https://panoramaqueretano.com/queretaro/financiamiento-de-partidos/>

<https://lalupa.mx/2025/01/24/aprobo-ieeq-presupuesto-y-financiamiento-de-partidos-en-2025/>

<https://www.elcantodelosgrillos.mx/aprueba-ieeq-presupuesto-y-financiamiento-de-partidos-para-2025>

<https://rrnoticias.mx/2025/01/24/aprueban-presupuesto-de-232-millones-para-el-ieeq/>

<https://aiplay.mx/news/aprueba-ieeq-presupuesto-y-financiamiento-de-partidos-para-2025/>



SÁBADO 25 DE ENERO DE 2025

NOTAS PRINCIPALES

DQ: FINANZAS DEL ESTADO RESISTEN 84 AUDITORÍAS

Llama a alcaldes a sostener a Querétaro como el mejor en rendición de cuentas.

N: CIERRAN FILAS

Estado y municipios por la transparencia y el combate a la corrupción.

AD: QUERÉTARO, CIUDAD PARA LA CULTURA

Daniela Salgado, secretaria de Cultura, busca descentralizar la cultura en la ciudad.

EUQ: ESTADO, SEGUNDO QUE MÁS UTILIZA INTERNET EN LOS COMERCIOS

En 2024, el 44.5% de las unidades económicas en Querétaro usó esta tecnología para sus actividades, revela el Inegi; Baja California Sur ocupa el primer lugar, con 45.1%.

PODER EJECUTIVO

MÉXICO DEBE ESTAR UNIDO PARA QUE TODO EL MUNDO LO VEA, AFIRMA GOBERNADOR

El gobernador Mauricio Kuri dijo que está prácticamente confirmado que sí se realizará la reunión de la Conferencia Nacional de Gobernadores el próximo 5 de febrero en Querétaro. Precisó que aún no hay una agenda definida para la reunión, además que esta podría cambiar al último momento y aparentemente si acudirá la presidenta Claudia Sheinbaum. (DQ 5)

FIRMAN CONVENIO PARA PROMOVER TRANSPARENCIA Y EL COMBATE A LA CORRUPCIÓN EN LOS 18 MUNICIPIOS

El gobernador Mauricio Kuri y los de los 18 municipios firmaron un convenio de colaboración a fin de servir a un Querétaro más justo, moderno y democrático, a través de la disciplina financiera, la transparencia y el combate a la corrupción. Destacó que las mejores prácticas son un asunto de colaboración, razón por la que el Convenio de Coordinación Administrativa cobra relevancia y se compromete con los mandatos ciudadanos, que adquieren vigencia mediante una voluntad política firme. (DQ 4)

HECHO EN LOS CANTARITOS INCREMENTÓ PERCEPCIÓN DE INSEGURIDAD: MAURICIO KURI

El ataque en el bar Los Cantaritos el 9 de noviembre del 2024 fue lo que disparó la percepción de inseguridad en Querétaro, indicó el gobernador Mauricio Kuri al ser cuestionado por los resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana de INEGI, donde se señala que de septiembre a diciembre la percepción de inseguridad aumentó del 38.3% al 66.1%. (DQ 6)

MUNICIPIOS

CONCLUYE 31 DE ENERO COBIJANDO CORAZONES

Hasta el momento, se han logrado recolectar más de 21 mil cobijas como parte de la campaña "Cobijando Corazones", informó la presidenta del Patronato del SMDIF de Querétaro, Adriana Olvera. Esta cifra representa alrededor del 70% de la meta proyectada para este año. (N 5)



SÁBADO 25 DE ENERO DE 2025

ENTREGA EL MARQUÉS 10 CAMIONES PARA TRANSPORTE ESCOLAR

Entregan diez nuevos autobuses que se integran al programa de Transporte Gratuito Municipal de El Marqués. En compañía del gobernador Mauricio Kuri, el alcalde Rodrigo Monsalvo, dijo que las nuevas unidades fortalecerán el servicio que actualmente beneficia a miles de estudiantes de la región. Con esta incorporación la Secretaría de Fomento Educativo y Atención Ciudadana de El Marqués ahora cuenta con un total de 38 camiones y 11 camionetas, lo que permite atender a un padrón de 8 mil 500 beneficiarios de 52 comunidades y 13 fraccionamientos. (EUQ 3)

INFORMACIÓN GENERAL

AUMENTAN LAS VENTAS POR INTERNET UN 95%

Las ventas por internet en Querétaro aumentaron 95% en 2023 respecto a lo reportado en 2018, de acuerdo con el Censo Económico realizado por el INEGI. En 2018 se reportó que el 6.6% de los establecimientos realizaron ventas por internet, pero para 2023 el porcentaje aumentó a 12.9% de establecimiento con ventas por internet. (DQ)

LLEGADA DE MIGRANTES INCREMENTARÁ SOLICITUDES DE ESPACIOS EN TIANGUIS

La llegada de connacionales y migrantes de otros países al estado incrementará las listas de espera para tener espacios de comercio en los tianguis, las cuales registran hasta 70 personas en cada día de instalación, estimó Rocío Alvarado, presidenta de Federación de Comerciantes, Locatarios Establecidos y Prestadores de Servicios, quien afirmó que, de realizarse una deportación masiva por parte de EUA, darían trabajo a estos sectores. (N 4)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q / INSEGURIDAD

Por Adán Olvera

El fenómeno, lamentable, llamado "efecto Cantaritos" y su impacto en la percepción de inseguridad en Querétaro muestra cómo eventos delictivos mediáticos o de alto perfil pueden influir significativamente en la percepción pública, incluso en un entorno donde las cifras delictivas oficiales indican una tendencia a la baja; este contraste entre percepción y realidad es un fenómeno común en todo México. En el país los índices de percepción de inseguridad frecuentemente no coinciden con las estadísticas oficiales; según la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana (ENSU), la percepción de inseguridad en ciudades como Querétaro suele responder más a eventos aislados o mediáticos, como los enfrentamientos o hechos violentos altamente difundidos, que a los indicadores delictivos reales. En Querétaro, el hecho de que el Secretariado Ejecutivo reporte una disminución en delitos puede ser real, pero esto no necesariamente se traduce en tranquilidad social cuando eventos específicos como los sucedidos en "Cantaritos" captan la atención mediática y emocional de los queretanos que vivieron con miedo durante los meses de cierre de año. En Querétaro, un estado tradicionalmente percibido como seguro en comparación con otras entidades, este tipo de incidentes destaca aún más, alterando rápidamente el sentido de seguridad de los ciudadanos y es que la alta difusión de los hechos tiene un factor importante y no todo tiene que ver con la libre expresión o acceso a la información, sino que hay actores políticos que, a pesar de la tragedia, estos hechos les caen como "anillo al dedo" Querétaro puede ser considerado un "refugio" de tranquilidad comparado con estados vecinos afectados por altos niveles de violencia, como Guanajuato o Michoacán. Sin embargo, eventos como el de "Cantaritos" podrían percibirse como señales de que los patrones de inseguridad se están "exportando". La afirmación de las autoridades municipales de que la percepción regresará a niveles anteriores refleja un intento por recuperar la confianza pública. Sin embargo, esta recuperación depende de una comunicación efectiva que demuestre acciones concretas; las autoridades enfrentan el desafío de no solo reducir los delitos, sino también de comunicar de manera efectiva sus avances y generar confianza en la población. De Rebote El diputado de Morena Eric Silva y su compañera del PT



SÁBADO 25 DE ENERO DE 2025

Claudia Díaz, son desmemoriados o le apuestan a la falta de información; o de plano tienen la creencia que se puede mentir y ser cínico, sin que nada pase; resulta que presentan una iniciativa de buenos deseos para que se reforme la Ley General de Salud en el Estado y se tenga una cobertura total de servicios de salud en todo el territorio; obvio del recorte de 350 mdp federales a salud en Querétaro no hablan y mucho menos del desabasto de medicinas que hay en México desde hace más de 7 años. (DQ 3)

BAJO RESERVA

Los diputados de Morena andarán este día en San Juan Hoy andarán los legisladores locales y federales de Morena en San Juan del Río. Alrededor del mediodía, nos comentan, participarán en una asamblea informativa en donde hablarán de las reformas aprobadas recientemente. Esto, nos precisan, se realizará en el Jardín de la Familia. Humberto Fernández, uno de los convocantes en su calidad de legislador por el tercer distrito, dijo que al término de esta actividad, también darán una conferencia de prensa. Los capitalinos decidirán sobre el futuro del Lienzo Charro. Hace unos días, el alcalde capitalino Felipe Fernando Macías presentó la aplicación Decide Querétaro, una plataforma digital que permitirá a la ciudadanía opinar, proponer y decidir sobre los proyectos incluidos en el Plan Anual de Obra 2025. Nos dicen que esta herramienta también es considerada para tomar decisiones de otro tipo, una de ellas podría ser el destino del Lienzo Charro, construido por el priista Roberto Loyola. El plan de Felifer sería preguntar a la ciudadanía si está de acuerdo en que se venda el inmueble, convertido en "un elefante blanco", o se le invierte para rehabilitarlo. Estiman que para su posible restauración se le tendrían que inyectar alrededor de 30 mdp, mientras que su valor comercial ronda los 400 mdp. (EUQ 2)

DIBUJANDO EL CAMINO

Por Fernando Islas

Gilberto, la obsesión del PAN (2) En la entrega de la semana pasada se abordó cómo el gobierno del estado y el panismo local, junto con algunos medios de comunicación y ejércitos de bots, se dieron a la tarea de desprestigiar al doctor Gilberto, esto como medida para minar su crecimiento en las preferencias del electorado. Para mala fortuna de los detractores del diputado, este intento de descarrilarlo les salió contraproducente, más tardaron en planear el "golpe" que las reacciones de propios y extraños que reconocen en Herrera un actor importante de crecimiento y compromiso con la universidad. Rescato publicaciones donde mencionan que en el periodo de Gilberto se eliminaron gastos como choferes particulares, autos, vales de gasolina para empleados de primer nivel, se congeló el salario de funcionarios de Rectoría, se eliminó el ingreso por recomendación y desaparecieron las plazas dobles. En lo personal destaco que durante esta gestión la universidad salió de las aulas y llegó a las comunidades más lejanas de nuestro Querétaro, regresando a la sociedad un poco de lo mucho que la ciudadanía aporta para que la UAQ sea la institución educativa más importante del estado. Por otro lado, vemos que el exsenador pasó de ser una obsesión a un factor de miedo para los azules, muestra de ello es la entrevista donde el exgobernador Pancho Domínguez menciona que "operó" para que Herrera no fuera candidato en 2021, declaración que demuestra que el pánico de los panistas no es reciente, sino que existe desde la administración anterior en una de las figuras más importantes para los blanquiazules. No cabe duda que Herrera Ruiz fue y sigue siendo culpable del insomnio de Pancho, desde su gestión al frente de la UAQ nunca bajó la cabeza ante los embates que el entonces gobernador ejercía de diferentes maneras, desde la intervención en la vida sindical, presión presupuestaria e intromisión en la vida orgánica universitaria, llegando hasta hoy donde el nuevo "empresario inmobiliario" afirma que se debe "operar" para que el legislador no compita en 2027. El miedo es gigante. Desafortunadamente para la ciudadanía, el terror tiene paralizado al gobierno estatal, piensan en cómo frenar a Herrera, mientras el tiempo pasa y no cumplen con sus compromisos, no terminan de entender que la guerra sucia orquestada desde la Casa de la Corregidora es poco útil y que si en verdad quieren reivindicarse con los votantes tendrían que trabajar abajo y dejar de lado el turismo político. Es indignante que Mauricio Kuri haya dedicado más días en Europa que en la Sierra Gorda, registrando 70 en total entre Francia, Alemania, Inglaterra, España y Austria; mientras la zona serrana sólo ha contactado con él por 13 días y cada expedición



SÁBADO 25 DE ENERO DE 2025

del gobernador, el jefe de gabinete y su secretario adjunto nos cuesta más de 490 mil pesos sólo en hospedaje. La última gira del mandatario demuestra su clasismo, ya que mientras se asume como un embajador orgulloso del trabajo de nuestras artesanías, en Querétaro se les persigue y se les impide vender su arte para cubrir lo más básico del sustento familiar. En lo único que tiene razón Kuri es en que no son iguales: mientras él va a Europa, Gilberto llega a donde ningún otro político ha llegado, al otro Querétaro En el 27 se van. (EUQ 4)

EL ALFIL NEGRO

El gran reto. El gran reto para enfrentar las situaciones que tenemos dentro y fuera de México, es unificar al país y no se puede hacer con charradas. (N)

LA UNIDAD ES FUNDAMENTAL

Ante esta crisis humanitaria y económica, porque el trabajo de los migrantes genera una buena cantidad del PIB de ambos países y las remesas para México son vitales, el gobernador Mauricio Kuri llamó a la unidad nacional y a quitarse la camiseta de cualquier partido político. No hace mucho Morena y sus satélites fomentaron la división del país, insultaron hasta hartarse, se mofaron y cantaron a los cuatro vientos que eran la solución y la esperanza de México y ahora tenemos la cruda realidad y por eso es tan importante el llamado del gobernador a la unidad, porque ante el tamaño del problema, o nos unimos o nos vamos todos al rancho del ex presidente Obrador. Mauricio Kuri señaló: el mensaje que se debe de dar a los países del mundo desde México, es el de unidad para poder enfrentar los desafíos que se tienen para este año, con la llegada de Trump a la presidencia de Estados Unidos. Y eso es cierto, la unidad es fundamental. (NSJR 2)

PERIÓDICOS	
AD: AD QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN
CQRO: CÓDIGO QRO	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
PA: PLAZA DE ARMAS	P: PUBLIMETRO



25 DE ENERO DE 2025

**Aprueba IEEQ presupuesto y el
financiamiento de partidos 2025**

Noticias

El Consejo General aprobó el presupuesto de egresos del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para el 2025, asignado por la LXI Legislatura del Estado, y la propuesta de ajuste al Programa Operativo Anual del organismo.

El presupuesto total autorizado es de 232 millones 146 mil 690 pesos, de los cuales 139 millones 128 mil 384 pesos (60%) corresponden al financiamiento público de los partidos políticos con derecho a la prerrogativa y 93 millones 018 mil 306 pesos (40%) al gasto ordinario del Instituto.



APRUEBAN MÁS de 139 mdp, para los partidos políticos en la entidad.

PÁGINA 3 A



APRUEBAN más de 139 mdp, para los partidos políticos en la entidad.

**Aprueba IEEQ presupuesto y el
financiamiento de partidos 2025**

Noticias

El Consejo General aprobó el presupuesto de egresos del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para el 2025, asignado por la LXI Legislatura del Estado, y la propuesta de ajuste al Programa Operativo Anual del organismo.

El presupuesto total autorizado es de 232 millones 146 mil 690 pesos, de los cuales 139 millones 128 mil 384 pesos (60%) corresponden al financiamiento público de los partidos políticos con derecho a la prerrogativa y 93 millones 018 mil 306 pesos (40%) al gasto ordinario del Instituto.

Además, el órgano superior de dirección determinó, conforme a la normatividad aplicable, el financiamiento público destinado a los partidos políticos para actividades ordinarias permanentes y específicas en 2025, de la siguiente manera:

Partido político	Financiamiento anual para actividades ordinarias permanentes y específicas
Partido Acción Nacional	\$45,154,291.70
Partido Revolucionario Institucional	\$14,339,914.04
Movimiento Ciudadano	\$13,208,648.25
Partido Verde Ecologista de México	\$13,690,945.07
Morena	\$42,349,108.74
Partido del Trabajo	\$10,385,475.84
TOTAL	\$139,128,384

El colegiado también aprobó el límite individual anual de las aportaciones de simpatizantes, equivalente a 192 mil 020.95 pesos, y los límites anuales de financiamiento privado que podrán recibir los partidos políticos por concepto de aportaciones de la militancia como sigue:

Partido político	Límite anual de las aportaciones de la militancia
Partido Acción Nacional	\$43,400,726.98
Partido Revolucionario Institucional	\$13,783,024.18
Movimiento Ciudadano	\$12,679,985.47
Partido Verde Ecologista de México	\$13,150,460.66
Morena	\$40,704,483.16
Partido del Trabajo	\$9,982,156.40
Total	\$133,700,836.85

En la sesión extraordinaria se tomó la protesta de ley a los representantes propietarios del PVEM y Morena ante el Consejo General, Jaime Garrido Gutiérrez y Aldo Rodríguez Martínez, respectivamente.

La sesión contó con la participación de la consejera presidenta, Grisel Muñoz Rodríguez; las consejeras electorales Martha Paola Carbajal Zamudio, Rosa Martha Gómez Cervantes, Violeta Larissa Meza Lavadores, Karla Isabel Olvera Moreno y Alma Fabiola Rodríguez Martínez; el consejero electoral Daniel Dorantes Guerra; el secretario ejecutivo, Juan Ulises Hernández Castro, así como las representaciones de los partidos políticos: Joel Rojas Soriano de PAN, Eduardo Martínez Lugo del PRI y José Fernando Ramos Gutiérrez del PT.

Notas

(N 1y3)



25 DE ENERO DE 2025

Gasto por 232.1 mdp aprobó el IEEQ

KAREN MUNGUÍA

El 59.9% del presupuesto del Instituto Electoral del estado de Querétaro (IEEQ) será destinado al financiamiento de seis partidos políticos en la entidad, de acuerdo con el presupuesto de egresos 2025 aprobado por el consejo general por un monto de 232 millones 146 mil 690 pesos.

Del total de recurso, 87 millones 565 mil 551 pesos son para gastos de operación, 5 millones 452 mil 755 para jubilaciones y pensiones, y 139 millones 128 mil 384 pesos para partidos políticos.

De acuerdo con los proyectos aprobados, el Partido Acción Nacional (PAN) recibirá este año 45 millones 154 mil 291.70 pesos, Movimiento Regeneración Nacional (Morena) 42 millones 349 mil 108.80 pesos y el Partido Revolucionario Institucional (PRI) 14 millones 339 mil 914 pesos. Asimismo, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) recibirá 13 millones 682 mil 59 pesos, Movimiento Ciudadano (MC) 13 millones 192 mil 783.90 pesos y el Partido del Trabajo (PT) 10 millones 385 mil 475.80 pesos.

Con base en la distribución de recursos para las actividades ordinarias de las fuerzas políticas, los partidos políticos recibirán 87.33 pesos por cada voto obtenido en la pasada elección, lo que significa que el PAN recibirá 37 millones 85 mil 313.13 pesos equivalentes al número de votos válidos obtenidos, Morena 34 millones 361 mil 834.52 pesos, PRI 7 millones 168 mil 441.61 pesos, PVEM 6 millones 538 mil 374.66 pesos, MC 6 millones 70 mil 125.31 pesos y PT 3 millones 329 mil 181.23 pesos.

El PAN recibirá 45.1 mdp; Morena, 42.3 mdp; el PRI, 14.3 mdp; PVEM, 13.6 mdp; MC, 13.1 mdp y el PT, 10.3 mdp

(DQ 7)

Notas





25 DE ENERO DE 2025



El organismo también aprobó los límites de aportaciones. ARMANDO VÁZQUEZ

**SE APLICARÁ A PARTIDOS
POLÍTICOS EN 2025**

Aprueba IEEQ presupuesto y financiamiento

Redacción

El Consejo General aprobó el presupuesto de egresos del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para 2025, asignado por la LXI Legislatura del estado y la propuesta de ajuste al Programa Operativo Anual del organismo.

El presupuesto total autorizado es de 232 millones 146 mil 690 pesos, de los cuales, 139 millones 128 mil 384 pesos (60 por ciento) corresponden al financiamiento público de los partidos políticos con derecho a la prerrogativa y 93 millones 18 mil 306 pesos (40 por ciento) al gasto ordinario del instituto.

Además, el órgano superior de dirección determinó, conforme a la normatividad aplicable, el financiamiento público destinado a los partidos políticos para actividades ordinarias permanentes y específicas en 2025.

El colegiado también aprobó el límite individual anual de las aportaciones de simpatizantes, equivalente a 192 mil 20.95 pesos, y los límites anuales de financiamiento privado que podrán recibir los partidos políticos por concepto de aportaciones de la militancia.

En la sesión extraordinaria, se tomó la protesta de ley a los representantes propietarios del PVEM y Morena ante el Consejo General.

(AD 3)

Notas